

La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 12/01/2016 21:18

Pues eso:

http://www.elconfidencial.com/espana/2016-01-12/la-udef-investiga-a-podemos-por-financiarse-con-5-millones-de-euros-entregados-por-iran_1134208/

<http://www.elplural.com/2016/01/12/la-udef-investiga-la-presunta-financiacion-irregular-de-podemos-a-traves-de-iran/>

<http://www.periodistadigital.com/politica/partidos-politicos/2016/01/12/pablo-iglesias-iran-financiacion-udef-dos-millones-euros-podemos-venezuela-hispan-tv.shtml>

Si bien es muy ilegal que los partidos políticos se financien con dinero de otros países, de verificarse esto, para cualquier persona que se considere defensora de los derechos humanos ese partido deberá haber perdido toda credibilidad y quedaría en ese caso proscrito para siempre en nuestro país, ya no solo por lo ilegal de la cuestión, ni solo por los millones de euros bañados en sangre debido a su procedencia que habrían aceptado, sino por el desprecio y la vergüenza que podría suponer que países como ese financien a un partido Español que cuenta además con 60 escaños en el congreso que habrían sido obtenidos en buena parte gracias a esa financiación y al engaño hacia la buena gente que confió en ellos, porque nutrirse de financiación de bestias que fomentan, reivindicán, y promueven la ablación de la mujer y la tratan ya no como supeditada por debajo del hombre, sino casi como si de un animal se tratase, y eso por no entrar en otras lindezas de la dictatorial política de aquel gobierno, no tendría nombre de ser confirmado. :angry: :angry:

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 13/01/2016 10:42

El tiempo pone a cada uno en su sitio veremos que pasa, por ahora lo de Monedero ya fue archivado ya que la jueza dijo que no había ningún delito.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por larpeiro - 15/01/2016 01:54

Parece ser que no sólo Podemos, hace negocios con países tan detestables.

Independientemente de las armas que les vendemos para que cometan sus atrocidades.

www.elmundo.es/economia/2015/09/06/55ec7085268e3e38658b4581.html

Saludos.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 15/01/2016 09:03

Nuevas informaciones parece que empiezan a aclarar el tema, Podemos no hace negocios con Irán, ni hay financiación ilegal, ni nada por el estilo:

<http://www.publico.es/politica/supuesto-informe-udef-iglesias-no.html>

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 17/01/2016 18:28

Si eso lo dice el diario público sobre podemos, entonces no hay mas que hablar, garantizado, seguro que podemos no tiene ninguna financiacion ilegal gracias a Irán y no volverán.

aunque estos dicen que el diario público hace el ridiculo tratando de desmentir:

<http://okdiario.com/espana/el-diario-podemita-hace-el-ridiculo-este-es-el-documento-que-prueba-el-irang-ate-de-podemos-54936#>

Ahora tal vez en podemos y/o en público(su diario afín), diran que es falso este documento, o tal vez ya no, veremos en que queda esto, lo mismo es otro intento de seguir desprestigiando a Podemos y tiene razón público, o no, veremos en que queda el tema:

https://s3-eu-west-1.amazonaws.com/okdiario-uploads/wp-content/uploads/2016/01/PISA_OK.jpg

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de

euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 18/01/2016 08:06

Como ya he dicho el tiempo pone a cada uno en su sitio, a mi esto del informe PISA me suena más a "Programa Internacional para la Evaluación de Estudiantes" pero veremos quién hace más el ridículo.

Inda puede seguir con su campaña contra los "podemitas" y afines pero los jueces luego...
<http://www.abc.es/espana/20150703/abci-juez-archiva-querella-tania-201507031054.html>

Inda 0 "Izquierda Radical" 2

Hay que informarse no sólo en los medios afines ya que al final uno sólo lee o escucha lo que quiere leer y escuchar pero que al final resulta que ohhh!!! sorpresa parece que no hay nada de nada.

Inda ya sabemos que da un buen espectáculo pero creo que hay gente muuuucho más sería en esto del periodismo, sólo hay que ver el diario que dirige que entras en la web y parece que es una página de descargas con banner por todos sitios con montajes y fotos...Yo creo que para lo del fútbol y el chiringuito esta muy bien pero para algo serio mejor buscar otras cosas.

Lo dicho veremos en que queda esta nueva cruzada de Inda contra todo lo que este a la Izquierda.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 19/01/2016 00:40

morpheo81 escribió:

...Lo dicho veremos en que queda esta nueva cruzada de Inda contra todo lo que este a la Izquierda. Ojala el sitio que le reserva el tiempo a Podemos, sea el de un gran partido incomprendido por la gran mayoría al principio y que demuestre despues mas adelante y en la realidad, limpieza, amplitud de miras y saber lo que hace y hará y que fue mal interpretado en su mayoría y por la mayoría de nosotros en este principio de su andadura, por creer que la mayor parte de sus promesas son utópicamente irrealizables y basadas en ideales rancios, oboletos y contraproducentes y que se demuestren todas falsas sus presuntas financiaciónes irregules, además de hechas por países indeseables, rancios y oboletos en su politica y bárbaras, machistas y misóginas construmbres que nada bueno nos podría deparar su intrusión en España. Por el bien de todos nosotros y el de Podemos ojala todo esto sea falso y además muchos como yo nos estemos equivocando de alguna manera prejuzgando a podemos Podemos a pesar de que por supuesto y por ahora somos libres de emitir nuestro juicio al conocer ya cierta parte de lo que tienen planificado para Espana ante una de momento utópica llegada suya al poder.

Lo que de entrada mosquea es porqué por parte del diario afin de podemos, ese afán de tratar de desmentir ahora noticias que saben verdaderas, diciendo que la UDEF no esta investigando a sabiendas de mentir, ¿porqué hacer eso si se cuenta con la verdad a favor?, ¿es que no saben que es facil desmentir su intento de desmentido?, para que echar mas leña al fuego contraproducente a Podemos, si la verdad es que no tienen nada que temer de que se sepa toda la verdad ¿a que viene

esa reacción esgrimando ahora falsedades que se desmienten al día siguiente?, no veo la necesidad salvo en caso de saberse culpable. Además con esto desde luego el diario afín a Podemos ya de entrada lo que va demostrando es que no nos podemos fiar de ellos, porque cuando suena mentira lleva, parecen ganas muy absurdas de perder credibilidad para el propio diario y para su defendido si nada hay que ocultar.

Por eso ciertamente bien dices Morpheo en que hay que informarse no sólo en los medios afines sino en los afines al resto, aunque sospechemos de ellos, ya que si uno sólo lee y escucha lo que quiere leer y escuchar resulta que ohhh!!! sorpresa parece que nos querían engañar y no hay nada de nada de verdad en sus palabras.

Y por todo eso a ver si en lugar de ser los afines a Podemos los que contribuyan a hacer prevalecer la verdad y con el tiempo de aliado, va a ser el río que cuando suena ese si que agua lleva, el que ayude junto con el tiempo a poner a Podemos y/o a cada cual en su lugar, tal como también dices y reiteras.

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 19/01/2016 08:47

Los medios de comunicación españoles dejan bastante que desear en cuanto a veracidad de su información, además están demasiado polarizados en general. El problema es que en la mayoría de las veces se retuerce la información para que sirva a los intereses de determinado medio u orientación política.

Ahora bien con esto de Podemos no es la primera, ni la segunda, ni la tercera vez que les acusan de algo que suele ser falso y siempre con los mismos protagonistas. Por lo tanto dudo y mucho de la veracidad de cualquier información que da ciertos personajes y más aún cuando se refieren a ciertas inclinaciones políticas.

Ya sabemos que la mayoría de los medios, sobre todo los que aún tienen edición en papel, tienen muchas deudas que hay que pagar, deben favores... Yo suelo leer el diario primero por que me parece serio, no tiene deudas como otros, y suele acercarse a lo que pienso pero no por ello dejo de leer otros.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 20/01/2016 04:59

Está claro que la falta de objetividad en los medios es algo que brilla por su ausencia, cada cual barre para lo suyo, en cualquier caso, pero una cosa es barrer pa casa y otra mentir a sabiendas.

Lo que la mayoría de los medios hasta ahora han reflejado con respecto a la posible financiación ilegal y de procedencia Iraní de Podemos, no la puede nadie tachar de poco objetiva, ya que estos medios lo

que dicen es que la UDEF investiga, otra cosa distinta seria que alguno afirmase rotundamente el hecho real de esa financiación como conclusion final demostrada y fuese falso.

Ciertamente veremos en que queda la cosa, y ojala reitero que todo quede en una investigación que no corrobora sus sospechas, de lo contrario seria prueba irrefutable de tener el enemigo dentro de casa y llamarse Podemos. mal veríamos a Podemos en ese caso.

Las conspiraciones existen, está claro, pero igual que las hay contra Podemos, las hay contra el PP, y el PSOE etc... constantemente, hay muchos intereses creados y Podemos no es la cenicienta del cuento no es ni será el unico partido que se ve acosado por ellas.

Nadie es tan tonto como para desear tener metido al enemigo dentro de casa, pero si lo tuvieramos en realidad nadie es tan tonto como para desear que no se sepa, tratar de ocultarlo usando todos los medios que uno dispone solo lo haria el enemigo, al único que no le interesa evitar que algo asi se sepa es al propio enemigo, si no eres el enemigo porque te molestas en salir al paso diciendo que ni siquiera se está investigando esa posibilidad si sabes de sobra que se está haciendo, si nada tienes que temer que se descubra que necesidad tienes de mentirnos ya de entrada si no eres el enemigo dentro de casa.

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por PUSETE75 - 21/01/2016 21:57

si, la verdad que hay telediarios que han tratado con objetividad y honestidad el tema....verdad? :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh:
<https://www.youtube.com/watch?v=CmRyNtW63IQ>

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 22/01/2016 01:18

PUSETE75 escribió:

si, la verdad que hay telediarios que han tratado con objetividad y honestidad el tema....verdad? :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh: :laugh:

Ese es otro tema Pusete, tambien relacionado con Podemos no es el de la Financiacion a traves de Irán y del peor Iran que hubo en el momento en el que presuntamente se financiaron de él, pero ya que sacas este otro tema tan jocosamente tambien podemos hablar de él, y es que además esa cuestion no está en investigación porque como todos sabemos ya está demostrada sobradamente, asi que tu chiste no tiene gracia, por lo menos yo no se la voy a ver por ningún lado porque el tema es muy serio.

:(:(:(:(

La realidad es esta y el tema mas que serio es triste, lamentable y trágico, al demostrarse que tenemos parlamentarios con el beneplácito de sus respectivos partidos que se dedican a eso y son obsequiados con viajes en aviones presidenciales para hacer reuniones políticas que comulgan con gobiernos de indeseables dictadores como ese que todavia subyuga Venezuela a pesar de que la ciudadanía de aquel pais hermano ya expresó con su voto que no lo quiere, asi se escribe la Historia el perdedor de las elecciones en Venezuela impone su dictadura y sigue gobernando y aqui estamos a puno de que el que las ganó en España pase a formar parte de la oposición, pero no voy a entrar a desviar el tema para hacer comparaciones de legitimidad en cada caso, la diferencia es obvia y que el peor el mas atroz y el único que es o será de los dos casos ilegítimo afortunadamente no esta en España aunque al paso que vamos ...!!

Las auténticas imágenes que demuestran la relación de la CUP, Podemos y el entorno de ETA con el régimen de Nicolás Maduro no hace falta ponerlas aqui, ya han dado la vuelta al mundo y si sus protagonistas mismos no se avergüenzan de lo que están haciendo sencillamente porque no tienen vergüenza, y si todo la gente de Podemos y todos los antisistema de la CUP en consecuencias eso tampoco lo hacen ni lo condenan, todos los verdaderos demócratas Españoles deberiamos avergonzarnos de todos ellos y de nosotros mismos tan solo por el hecho de tener gente como esa que ocupa escaño en nuestro propio gobierno que es capaz de relacionarse con ese tipo de dictadores y dictaduras enemigas de la democracia, los valores éticos y la libertad.

http://www.antena3.com/noticias/espana/imagenes-que-demuestran-relacion-cup-podemos-entorno-eta-regimen-nicolas-maduro_2016012000382.html

:(:(:(:(:(:(:angry:

Salu2.

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 22/01/2016 02:29

Si además de lo que vamos sabiendo de ellos y seguiremos, la gente de un partido que se llama a si mismo nacional en nuestro pais con cerca de 70 Escaños en el congreso de los diputados se permite el lujo de aceptar aviones presidenciales para reuniones políticas con gobiernos dictadores que han arruinado a su pais y van junto con partidos antisistema secesionistas y junto al entorno de ETA, de estos dos ultimos es de esperar que hagan cualquier burrada como esa pero ahora que pasa con podemos ¿podemos acaso esperar algo bueno de ellos? pues menuda gracia...

No va a ser posible, es practicamente improbable a no ser que creamos en un milagro politico, pero tengo la seguridad que lo mejor para todos no va a ser que salga ahora de Presidente Rajoy, ni mucho menos obviamente la sandéz que es la mas que probable salga dados los pactos, lo mejor para todos serían nuevas elecciones si confiamos en la gente que honesta y confiadamente permitió con su voto esos casi 70 escaños, para que reflexionen por el hecho de haber sido engañados por las formas y las irrealizables promesas de ese partido y en prevención de ser además defraudados otorguen de nuevo el voto a quien se lo merezca y no a estos de los que no cabe ya la menor duda que se quieren cargar

el país.

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 22/01/2016 08:17

Bajo mi punto de vista esta claro que hay una maniobra de los medios afine al PP para tumbar un posible acuerdo con Podemos, en el caso de Irán pues veremos, yo no pongo la mano en el fuego a estas alturas por nadie pero mi opinión, por los indicios que hay, es que una maniobra política del PP.

En cuanto a lo del avión soberana tontería por varias cuestiones:

1º Más de 300 personas fueron a esa CONFERENCIA que hablaba sobre derechos humanos, entre ellos un sacerdote católico, Miguel D'Escoto, que llegó a ser presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas. No por eso se dice que hay conexión de la iglesia católica con Venezuela, ETA o Antisistemas.

2º No es ninguna exclusiva, ni viaje secreto, ya que Anna Gabriel ya público su viaje en un artículo que esta en Internet.

3º Esto sucedió en 2014 y sale ahora 2 años después...ahhh claro que antes las personas que fueron a ese encuentro no pintaban nada en la política y ahora si, que cosas.

4º Por último y como en el caso de Irán parece que son filtraciones del gobierno que utiliza las instituciones para su beneficio propio o mejor dicho perjuicio de sus rivales políticos..

Lo que esta claro es que el PP no ha tomado la iniciativa para intentar formar gobierno y sus únicos esfuerzos parecen encaminados a que no lo formen el resto. Debe estar bastante interesado en que se repitan las elecciones....

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 23/01/2016 15:43

morpheo81 escribió:

Bajo mi punto de vista esta claro que hay una maniobra de los medios afine al PP para tumbar un posible acuerdo con Podemos, en el caso de Irán pues veremos, yo no pongo la mano en el fuego a estas alturas por nadie pero mi opinión, por los indicios que hay, es que una maniobra política del PP.

En cuanto a lo del avión soberana tontería por varias cuestiones:

1º Más de 300 personas fueron a esa CONFERENCIA que hablaba sobre derechos humanos, entre

ellos un sacerdote católico, Miguel D'Escoto, que llegó a ser presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas. No por eso se dice que hay conexión de la iglesia católica con Venezuela, ETA o Antisistemas.

2º No es ninguna exclusiva, ni viaje secreto, ya que Anna Gabriel ya público su viaje en un artículo que esta en Internet.

3º Esto sucedió en 2014 y sale ahora 2 años después...ahhh claro que antes las personas que fueron a ese encuentro no pintaban nada en la política y ahora si, que cosas.

4º Por último y como en el caso de Irán parece que son filtraciones del gobierno que utiliza las instituciones para su beneficio propio o mejor dicho perjuicio de sus rivales políticos..

No creo que sea error ni tontería relacionar la política de Podemos con la de Nicolas Maduro y su gran maestro antecesor Hugo Chavez, es un hecho evidente que monedero fué en su día asesor político de Venezuela , el país que no tiene para los ciudadanos ni papel higienico pero si para fletar aviones doble ida vuelta Venezuela España exclusivos para los podemitas y compañía, gente de España a los que Maduro da un trato presidencial, si si Morpheo todo esto junto con lo de irán apunta claramente a que son conspiraciones del PP, el PP es muuuuy pero que muuuuy malo y los pobrecitos podemitas son pobre gente con sueldo de diputado que son perseguidos injustamente por el rodillo de Rajoy.

Hombre, seamos por lo menos un poco serios con esos argumentos que la cosa no está para bromas y tu mismo ni te crees lo que estas diciendo.

Salu2.

=====

Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por juanmanuc - 23/01/2016 16:29

morpheo81 escribió:

....Lo que esta claro es que el PP no ha tomado la iniciativa para intentar formar gobierno y sus únicos esfuerzos parecen encaminados a que no lo formen el resto. Debe estar bastante interesado en que se repitan las elecciones....

No te equivoques, el PP lo que demuestra con eso es precisamente lo contrario, por lo tanto es tomar la iniciativa y el toro por los cuernos, Rajoy sabe que no puede formar gobierno, sin el apoyo de Sanchez, la cuestión está clara, Mr.Sanchez ni se ha dignado a dialogar, dice y repite por todos los medios y constantemente; "no no Sr.Rajoy no voy a dialogar un pacto con el PP", lo ha dicho por activa y por pasiva el segundón que tiene la llave de los pactos debido a un sistema de votaciones que permite estas situaciones absurdas, por lo tanto lo mejor es no hacer perder mas el tiempo al país en una farsa en la que el resultado está cantado, enterate Morpheo que es un debate de investidura y no cualquier otro debate, y ¿que investidura quieres que debatan?, ¿la no investidura? jajajaja mira eso si que tiene

gracia y no lo de Venezuela.

Y no es lo que dices de que el PP está bastante interesado en nuevas elecciones, es que no le han dejado otra porque lo que no quiere el PP a toda costa es un gobierno absurdo en el que un Payaso con tal de llegar a ser presidente cometa la sandéz de dejarse humillar y atar hilos en muñecas, orejas y tobillos cual marioneta de guiñol para dar la vicepresidencia y seis ministerios a un partido populista afin a Venezuela, país arruinado por esa misma política del populismo y de la falsa dictadura del proletariado que propugna cuando en lugar de el proletariado el que dicta es una sola persona antes Chavez y ahora Maduro, siendo además Venezuela potencialmente uno de los países más ricos del mundo, sino el que más, que ya tiene delito tenerlo como lo tienen con la mayor inflación mundial.

No quiero insistir además en que los que moverían esos hilos de la marioneta payaso también son presuntamente afines y pagados por Irán, por aquello que como dices no está demostrado, porque de demostrarse no olvidemos que pretende extender sustentáculos en España un país homófobo el que más, donde entre otras barbaridades sin nombre, cuelgan y lapidan a los homosexuales y los dejan expuestos por días en la calle como si estuviésemos en la edad media para dar ejemplo según ellos.

El PP lo que no quiere tampoco es que el payaso sea movido por otros hilos además de los del populismo podemita que en nada tiene que ver con el PSOE de verdad y no el de las marionetas de guiñol sodomizadas por el populismo, y es que además también entrarían a mover los hilos otros populistas incluso peores, los antisistema y toda la agrupación de seccionismos de izquierdas y de derechas a jugar con Cataluña, con el País Vasco, y lo que pudiese venir después, jugando con esto como si fuese una subasta de terrenos a expropiar de España y esto fuese legal y lícito y no un robo manifiesto y una estupidez por parte de los que les creen porque les han contado que si cortan las conexiones de un circuito integrado de su CPU, este va a seguir funcionando solo para ellos como por arte de magia.

Toda esta movida para luego después de este pifostie, tener que ser el PP el que tenga que tratar de imponer cordura de nuevo como siempre, y esta vez como pueda en el congreso y en el senado con los escaños que actualmente tiene y mientras el país a girar a la deriva después de sin ayuda de nadie los cuatro años anteriores de intensos esfuerzos para rescatarnos del inmenso hoyo donde nos metió el mismo partido que ahora propone a un nuevo payaso para presidente, pero esta vez mucho peor, porque viene preparado con los hilos de marioneta para que los coja el que pueda y el que pueda los podrá coger si no se remedia no realmente porque pueda ni sea capaz de ello con capacidad, sino porque un puñado de imbeciles les podría dejar.

¿Que me paso con lo que digo?... mas me debería de pasar por delante y por detrás cuando hay un monton de bobos ambiciosos que estan jugando con el futuro de todos nosotros, si si el tuyo Morpheo y el mio, el de los nuestros y el de todos, y que al parecer pretenden repartirselo hasta los de fuera, máxime cuando esto tiene visos de que la sandéz sigue palante.

Cago en diez :angry: :angry:

Salu2.

=====
Re: La UDEF investiga a Podemos por financiarse con cinco millones de euros de Irán

Escrito por morpheo81 - 23/02/2016 07:34

De nuevo se vuelve a archivar una causa contra Podemos, veremos esta noticia en las portadas de los periódicos como la razón, el abc, okdiario o la gaceta? Tal vez ni siquiera la veamos.

Mientras pasa todo esto el MINISTRO DEL INTERIOR dice que los jueces, la GC y la policía van a por ellos, a por el PP. Todo bastante vergonzoso, y eso que son los que gobiernan..., próximamente dirán que también son Venezuela, Irán o ETA?¿

Podían al menos inventarse algo nuevo que esta ya muy manido el tema. Aunque seguirán la máxima de siempre seguir bombardeando en los medios hasta que la gente se convenza de que es así, eso si a ellos es que les tienen manía.

<http://m.20minutos.es/noticia/2679722/0/archivada-querella/productora-tuerka/financiacion-iran-podemos/>

=====